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   1月19日，疫情防控指挥部通知要求，各公寓工作专班组织学生进行第21轮全员核

酸检测。叫醒、排队、核对，核酸检测越来越高效，师生对西安疫情防控充满了信心。



    1月19日下午4：30，信息工程学院召开2021年度处级领导班子和处级领导干部述职

大会。学校考核组国资处处长袁磊、组织部副部长荆晓萍、学院全体处级干部、全体教

职工参加了会议，会议由国资处处长袁磊主持。杨院长对2021年学院各项工作进行了述

职，全体处级干部就自己分管工作分别进行了述职。



      1月19日晚9：00，信息工程学院专班工作组召开第26次全体会议。杨渭清院长传达

了学校有关放寒假和启动学生返乡信息采集的工作安排，筹划在校外教师中发起倡议协

助送返市内学生回家。李昉书记强调学生返乡信息采集要细致准确。



     1月20日凌晨1点，李承副书记给全体辅导员和班长团支书召开线上会议，详细

解读最新寒假离校政策和具体安排。



      1月20日上午8：00，专班工作组召开紧急会议。国资处袁磊处长传达了《西安文理学

院2022寒假学生返乡护送工作专班实施方案》，国资处和信息工程学院专班负责护送咸阳、

杨凌籍1046名学生返乡护送任务。李昉书记强调要确保将每位学生安全护送到家。杨渭清院

长指示做好人员分工，一位教师负责一个区县。李承副书记宣布了学院具体工作安排。国资

处和信息工程学院专班成员参加了会议。



      1月20日，学生返乡护送紧急会议召开后，专班所有工作人员按照分工迅速行动。在工

作群共享信息，联系学生组建各区县返乡微信群，统计学生返乡数据和出行信息；对接区县

疫情防控办公室，安排学生地接工作，解决学生提出的各种问题。为了学生能够顺利到家，

辅导员老师既要完成本班学生的离校审批审批，又要关注咸阳区县的返乡护送工作，任务交

叉，常常忙到废寝忘食。



     1月20日，为做好我院学生返家工作预案，学院倡议全体教职工做好准备，采取

自愿原则，在确保安全的前提下，按照学院的统一安排，利用私家车点对点在西安

市域内护送学生返家或到达指定乘车（机）点，确保学生在回家路途中避免社会接

触。全体教师积极响应，部分教师家属也志愿加入护送车队。



      1月20日晚8：00，学院在线召开了电子信息学科特色研究方向论证会，会议邀请了西

北大学信息科学与技术学院冯筠教授、陕西师范大学计算机科学学院吴振强教授、西安电子

科技大学电子工程学院韩冰教授做交流发言。会议由李向军副院长主持，申硕团队主要骨干

参加了会议。论证会进一步明确了下一步电子信息学科申硕工作的目标与努力方向，将为我

院学科建设发展起到积极的推动作用。



    1月20日晚9：00，信工学院专班工作组召开第27次全体会议。李昉书记总结了学生

返乡护送工作的准备工作。李承副书记强调各区县负责老师选择最适合的方式护送学生

回家。杨渭清院长强调将每位返乡学生安全护送到家。



     1月20日专班工作例会结束后，老师们又投入到紧张工作中，很多老师工作到凌晨1

点。21日凌晨4点，张松昌，陈霖，冯永亮，魏坤，苏哲斌等老师在实训楼南集合第一批

赴火车站的学生，在陈贵霞老师的安排下有序乘坐汽车，分头前往西安火车站和高铁西

安北站。



     1月21日，专班工作组分区县分批次护送学生返乡，将学生送达指定地点。有的到西安火车
站，有的到西安北站，有的到西安南站，有的联系专车到三原、淳化等郊县。终于要回家了，
学生情不自禁的表达着喜悦之情和对老师的感激之情， “老师，您辛苦了！ ”是全体学生的共同
心声。



     1月21日晚9：00，信工学院专班工作组召开第28次全体会议。李昉书记总结了今天

护送学生返乡的情况，强调各辅导员要统计好各班离校和留校人数。李承副书记介绍了

今天离校学生数。杨渭清院长肯定了大家的工作，希望大家继续努力，做好学生离校和

相关数据统计工作。


